

角高だより

HP <http://kakuko.myswan.ne.jp/> Email chief@kakuko.myswan.ne.jp



宮城県角田高等学校
〒981-1505
宮城県角田市角田字牛館1
☎ 0224-63-3001
FAX 0224-63-0523

大学推薦AO入試結果

国公立大学6名合格(福島大学4名, 山形大学2名)

今年度の大学推薦AO入試の結果が出て、国公立大学は6名が合格しました。内訳は福島大学行政政策学類に1名、福島大学共生システム理工学類に3名、山形大学人文社会科学部経済マネジメントコースに1名、山形大学工学部高分子有機材料工学科に1名でした。私立大学では東北学院大学に6名、東北福祉大学に7名、東北医科薬科大学薬学部1名など多数が合格しました。年明けにはセンター試験があり一般受験をする生徒が多数控えています。焦らず、普段の実力を発揮してほしいものです。

修学旅行

3泊4日 関西方面

12月3日(日)から6日(水)までの4日間に2年生が関西方面へ修学旅行に行ってきました。東北地方とは違い、秋が遅い関西地方では11月下旬から12月上旬にかけて紅葉の見頃で、まさに秋の京都を満喫してきたようです。大阪ではUSJ(ユニバーサルスタジオ・ジャパン)や道頓堀で楽しく過ごし、夜は舞妓さんの舞踊を鑑賞するなど生徒にとっては充実した旅行になったようです。



角田市青少年健全育成市民のつどい

11月25日（土）にかくだ田園ホールで角田市青少年健全育成市民のつどいが開かれました。最初に角田市内の小・中・高校生が意見文を発表し、角田高校1年の小野更紗（北角田中出身）が「私の『これから』について」という題で話をしました。その後、今春にアメリカ短期研修でデラウェア州ドーバー高校を訪問したメンバーの中から平田喜規（丸森中出身）と高橋冨宗（角田中出身）がパワーポイントを使って「角田高校の国際交流活動について」という題でアメリカ短期研修を初めとする角田高校の国際交流活動を紹介しました。



アメリカ短期研修の発表

合唱部訪問演奏会

12月16日（土）にクリスマス時期の恒例となった本校合唱部による訪問演奏会を行いました。今年は、ゆうゆうホーム、けやきの杜、聖母の家の3施設を訪問し、それぞれ約1時間の演奏をしました。利用者の皆さんに喜んでもらえ、自分達が伝えたいと強く思う歌詞のある曲として「ふるさと」「りんごの歌」「見上げてごらん夜空の星を」「きよしこの夜」など9曲を選びました。また大きく見やすい字体の歌詞やイラストを記載したプログラムを作り、9曲すべて利用者の皆さんと一緒に歌いました。さらに、鈴などが付いた鳴り物を配ってリズムをとってもらったり、「上を向いて歩こう」の間奏部分でリコーダーの演奏を行ったりと工夫を凝らしました。時には涙を流す人の姿も見られるなど、利用者の皆さんには大変喜ばれました。



けやきの杜にて

第51回アンサンブルコンテスト仙南地区大会

12月16日（土）にえずこホールで第51回アンサンブルコンテスト仙南地区大会が開かれ、本校吹奏楽部が高等学校の部に出場しました。この日のために、11月から12月にかけて計6日間かくだ田園ホールをお借りして練習してきました。大会には、吹奏楽部員17名が参加し、打楽器三重奏は「色彩舞踊より花緑青、熨斗目花色」、木管六重奏は「村にて」、金管八重奏は「ピーコック・ブルー」を演奏しました。結果は金管八重奏が昨年度に引き続き金賞を、木管六重奏と打楽器三重奏は銀賞を受賞しました。



金賞を受賞した金管八重奏のメンバー